

たけのこ通信

一宮市立浅野小学校

令和6年6月



<http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=2310148>

雨の季節がやってきます！

28日の荒天には、「まだ5月なのに！」と驚きました。大雨とともに、廊下が湿気で大変滑りやすくなっていましたからです。しかし、考えてみれば、梅雨の到来まであと少し。改めて納得しながら子どもたちに安全に気を付けるように声かけをしました。

さて、この時期、外遊びが大好きな子どもたちですが、天候不順で運動場が使えないことが多くなります。この時期ならではの室内遊びを楽しんだり、読書に親しんだりして有意義に過ごさせていきたいと思います。そのために大切なのが健康です。教室では扇風機や冷房を適宜使って対応します。体温調節ができるような上着を持たせていただくこと、また、雨の日には靴下の予備を持たせていただくとありがたいです。ご協力をお願いいたします。

あじさい読書週間はじまる 6月3日(月)～6月21日(金)

学校では3日(月)から21日(金)までを読書週間として、友達にお勧めの本を紹介する読書郵便などが計画されています。この間に読む本の冊数の目標は、低学年・・・10冊、中学年・・・8冊、高学年・・・5冊となっていますが、何より「何度も読みたくなる、お気に入りの1冊を見つけること」、つまり「小学校の時、この本を読んだなあ」という「記憶に残る1冊に出会うこと」を目標に、楽しんで読んでほしいと思います。

5月 サツマイモの苗植え

